

## Heide Spa macht dritte Million voll

07.03.2012 08:26 von Alexander Schütz

## Heide Spa macht dritte Million voll



Landrat Czupalla (links) und Kurdirektor Heun begrüßten den dreimillionsten Besucher im Heide Spa - in diesem Fall waren es zwei Damen aus Leipzig.

**(Bad Düben/Wsp/as).** Eigentlich sollte der/die dreimillionste Besucher/in begrüßt werden, aber es kamen zwei Frauen. Nur gut, dass Kurdirektor Heun noch einen Blumenstrauß samt Gutscheine in Reserve hatte.

Einen Monat nach dem 12-jährigen Jubiläum empfing das Heide Spa vergangene Woche seinen dreimillionsten Besucher. Zwei junge Frauen aus Leipzig wurden von Landrat Czupalla und Geschäftsführer Reiner Heun mit Blumen und je einem Gutschein empfangen. Sie wollten den Valentinstag als Verwöhntag im Heide Spa nutzen.

Etwa 250.000 Menschen besuchen jährlich die einzelnen Bereiche des Heide Spa (ca. 175.000 davon in der Bade- u. Saunawelt; weiterhin gibt es die Wellness- u. Therapieabteilung, das VitalCenter, zwei Restaurants und den Saalbereich, der an ca. 300 Tagen im Jahr belegt ist). Neben den Tagesbesuchern, die überwiegend aus der Region kommen, nimmt die Zahl der Hotelgäste aus ganz Deutschland zu. Im vergangenen Jahr zählte das Haus ca. 29.000 Übernachtungen. Die Hotelgäste generierten im Haus einen Umsatz von über 800.000 Euro. Über diese Zahl freute sich auch der Landrat, schließlich war das Konzept des Hotelneubaus darauf ausgerichtet, zusätzliche Gäste in das Heide Spa zu locken.

